

Le gouvernement argentin réitère qu'il négociera seulement la dette du pays sur des bases justes



Buenos Aires, 3 juillet (RHC-PL)- Le chef de cabinet présidentiel de l'Argentine, Jorge Capitanich a réitéré la disposition de Buenos Aires à renégocier la dette avec ses créanciers mais uniquement sur des bases justes et légales.

Lors d'une conférence de presse, il a annoncé que le groupe négociateur de son pays a été formé. Le groupe se rendra aux États unis pour converser , le 7 juin prochain , avec l'avocat Daniel Polack, désigné par le juge Thomas Griesa comme médiateur entre le gouvernement argentin et les fonds voutour.

Jorge Capitanich a précisé que le ministre argentin de l'Économie , Axel Kicillof sera chargé d'exposer devant les ministres des Affaires étrangères des pays de l'OEA, l'Organisation des pays Américains, la position de l'Argentine face à la menace que représentent les fonds Voutour.



Radio Habana Cuba